
investisseurs et des inquiétudes des communautés concernées.

Le neuvième article porte sur le lien entre les mégaprojets dans les industries extractives et le développement territorial en Afrique. En effet, les auteurs Nzoyem Christelle, Thierno Diallo, Christophe Leyrie et Julien Bousquet rappellent dans cette étude le consensus des experts à l'égard des impacts négatifs des projets miniers sur les plans environnemental, économique, social et politique. Ils proposent ensuite des recommandations propices à une amélioration des revenus des industries extractives au développement. Sur ce point, ils attirent l'attention sur de nombreux défis à relever.■

Brahim Meddeb, Ph. D.
Le Directeur

ERRATUM

Une erreur s'est glissée dans le volume 23 n° 1 et 2. Dans la section « Chronique du livre », la recension du livre **Hirigoyen, M.-F. (2014). *Que sais-je? Le harcèlement moral au travail*, Presses Universitaires de France, 128 p.**, parue aux pages 110 et 111, le nom de l'auteur de la recension, soit Imen Latrous, était erroné. Nous aurions dû lire Laetitia Larouche. Vous retrouverez donc la recension corrigée aux pages 79 et 80 du présent numéro.